

ABSTRAK

Siti Naziatun Nisa (1183070208) : *Pengaruh Rasio Likuiditas dan Rasio Beban Klaim Terhadap Tingkat Solvabilitas Pada Perusahaan Asuransi Jiwa Syariah (Studi Pada Unit Usaha Syariah PT. Asuransi Jiwa Manulife Indonesia Periode 2011-2021)*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena mulai meningkat nya minat masyarakat mengenai industri keuangan syariah. Salah satu industri yang memiliki peluang besar untuk membantu perekonomian negara dalam sektor syariah adalah Industri keuangan non bank (IKNB) syariah. Asuransi syariah merupakan salah satu bagian dari IKNB.

Dengan ini diangkatlah permasalahan yang berkaitan dengan asuransi syariah mengenai kesehatan keuangan perusahaan asuransi, yang dalam hal ini dilihat dari laporan keuangan UUS PT. Asuransi Jiwa Manulife Indonesia yang mengalami fluktuasi. Dalam asuransi terdapat istilah early warning system yang digunakan untuk memberikan peringatan dini terhadap keuangan asuransi. Hal ini akan mempengaruhi Tingkat Solvabilitas karena mencerminkan kondisi keuangan perusahaan secara spesifik. Rasio yang digunakan diantaranya adalah rasio likuiditas dan rasio beban klaim.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh rasio likuiditas secara parsial terhadap tingkat solvabilitas, pengaruh rasio beban klaim terhadap tingkat solvabilitas dan pengaruh rasio likuiditas dan rasio beban klaim secara simultan terhadap tingkat solvabilitas pada perusahaan asuransi syariah. Perusahaan yang dipilih sebagai bahan penelitian adalah UUS PT. Asuransi Jiwa Manulife Indonesia dalam periode 2011-2021.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yang menggunakan data sekunder dari laporan keuangan tahunan periode 2011-2021. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis uji asosiatif dan pengujian hipotesis menggunakan uji t dan uji f. adapun pengujian data menggunakan *SPSS For Windows Version 28.0*.

Hasil penelitian menyebutkan bahwa hasil uji t pada rasio likuiditas berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap tingkat solvabilitas dengan nilai signifikansi $0,790 > 0,05$ dan $t_{hitung} < t_{tabel} (-0,276 < 2,262)$. Lalu rasio beban klaim memiliki pengaruh positif tidak signifikan dengan nilai signifikansi $0,161 > 0,05$ dan $t_{hitung} < t_{tabel} (1,545 < 2,262)$. Sedangkan hasil uji f menyebutkan bahwa rasio likuiditas dan rasio beban klaim secara bersama-sama memiliki pengaruh yang positif tidak signifikan dengan nilai signifikansi $0,119 > 0,05$ dan $f_{hitung} < f_{tabel} (2,807 < 4,46)$.

Kata kunci : Asuransi Syariah; Rasio Likuiditas; Rasio Beban Klaim; Tingkat Solvabilitas.